If you go to Nice for bathing or generally lounging on the beach, you may wish to think again. The beaches of Nice consist entirely of gravel and rocks - much nicer beaches exist in other cities around the Mediterranean (Villefranche-sur-Mer or Cannes are way more sandy, though). A few private beaches have added a layer of sand, but the free public beaches are a stony experience. Besides towels or mats, you should definitely bring sandals (walking on the rocks can be painful) and cushions (if you want to sit). There is, however, a beach volleyball area that is netted off; this area is artificially replaced with white sand, so as not to hurt the players' feet. Showers are provided (for free) on all public beaches, as well.
ПЕРЕВОД: Если вы собираетесь в Ниццу для купания в море или просто отдыха на пляже, у вас есть повод передумать. Пляжи в Ницце полностью покрыты галькой и камнями. Намного лучшие пляжи можно найти в других городах на побережье Средиземного море. (Впрочем, Вильфранш-сюр-Мер или Канны уже гораздо более "песчаные".) Несколько частных пляжей насыпали слой песка, но на публичных пляжах вам придется иметь дело с камнями. Захватив на пляж полотенце или подстилку, вам следует не забыть и сандалии (ходить по камням довольно больно), а также подушечки – если вы собираетесь сидеть. На пляжах есть и огороженные площадки для волейбола, в которых для комфорта игроков галька убрана и заменена хорошо просеянным песком. Также следует сказать, что на всех пляжах есть бесплатные души.

////////////////////////////
Liability
12.1. THE SELLER'S AGGREGATE LIABILITY TO THE PURCHASER WHETHER FOR NEGLIGENCE, BREACH OF CONTRACT, MISREPRESENTATION OR OTHERWISE SHALL IN NO CIRCUMSTANCE EXCEED THE COST OF THE DEFECTIVE, NON-CONFORMING, DAMAGED OR UNDELIVERED GOODS WHICH GIVE RISE TO SUCH LIABILITY AS DETERMINED BY NET PRICE INVOICES TO THE PURCHASER IN RESPECT OF ANY OCCURRENCE OR SERIES OF OCCURRENCES.
WARNING: If unit is to be located outside or in a building where ambient temperatures can fall below freezing then care must be taken to ensure the water or liquid used for cooling does not freeze and damage the blower end plates. End plates must be drained of liquid during downtime unless a recirculating unit using a glycol mixture has been installed.
NOTE: Units are never shipped from the manufacturer with liquid in the end plates.
ПЕРЕВОД:

Ответственность сторон
12.1.   СОВОКУПНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ПРОДАВЦА ПЕРЕД ПОКУПАТЕЛЕМ, ВКЛЮЧАЯ ХАЛАТНОСТЬ, НАРУШЕНИЕ КОНТРАКТА, ВВЕДЕНИЕ В ЗАБЛУЖДЕНИЕ И ПРОЧЕЕ НИ ПРИ КАКИХ ОБСТОЯТЕЛЬСТВАХ НЕ МОЖЕТ ПРЕВЫШАТЬ СТОИМОСТЬ ДЕФЕКТНОГО, НЕСООТВЕТСТВУЮЩЕГО, ПОВРЕЖДЕННОГО ИЛИ НЕПОСТАВЛЕННОГО ТОВАРА, ВСЛЕДСТВИЕ ЛЮБОГО ОБСТОЯТЕЛЬСТВА ИЛИ ИХ СОЧЕТАНИЯ, СОГЛАСНО НЕТТО ЦЕНЫ, УКАЗАННОЙ В НАКЛАДНЫХ.
ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ: Если установка будет располагаться на улице или в помещении, где температура окружающей среды может опускаться ниже нуля, то необходимо позаботиться, чтобы вода или другая охлаждающая жидкость не замерзла и не повредила радиатор. Во время простоя, если устройство рециркуляции, использующее гликолевую смесь, не было установлено, охлаждающую жидкость необходимо сливать.

ПРИМЕЧАНИЕ: Производитель никогда не поставляет оборудование с заполненными радиаторами.
/////////////////////////////

Страновой риск отражает риск, связанный с вложениями в российские компании по сравнению с компаниями, работающими на рынке в Европе. Рассчитывается как разница между доходностью облигаций Правительства Германии и доходностью долговых инструментов Российской Федерации с аналогичным сроком погашения. В данном случае страновой риск рассчитывается как разница между евробондами РФ сроком погашения в 2010 году и 10-летними  облигациями Германии и составляет 0,781%.
TRANSLATION:

The country risk reflects the risk associated with investments in Russian companies in comparison to that of  companies operating on the European market. It is calculated as the difference between the yields on German government bonds and the yields on the Russian Federation debt instruments with the same maturity. In this case the country risk is calculated as the difference between the Russian Federation Eurobonds maturing in 2010 and the German10-year bonds, and it is 0.781%.

